

No. 658

# 「また会う日まで」

—ラ大使帰国—

日米の親善につくしたライシャワー駐日大使は、5年余の任期を終え帰国の途につくことになりました。

8月17日夜、吉田茂氏も出席し、盛大な送別夕食会が開かれました。

そして小雨けむる19日、別れを惜しむ人々を後にライシャワー夫妻は日本を離れていったのです。

# 軽井沢の皇太子ご一家

皇太子ご一家はことしも夏を長野県軽井沢のプリンスホテルでおすごしになりました。

ことしは礼宮さまもお仲間入りして一段とおにぎやか。

また浩宮さまはお得意の木登りが大変お上手です。

さわやかな高原での楽しい皇太子ご一家です。

# バッティング・ブーム

—名古屋—

草野球にかぎらず、プロ野球に、高校野球にと世をあげての野球狂時代。そこで出現したのがバッティング練習場。このアイデアがあたらないわけはありません。100円で25球から30球打てるとあって、とにかく受けています。

お客さんには思い切りボールをたたいて日頃のウサを晴らそうとするサラリーマンも多いとか、このバッティング練習場、また別の効用もあるようです。

# 世界の頭脳集まる

—太平洋学術会議—

史上最大の国際学会、第11回「太平洋学術会議」が始まりました。

武道館での開会式では、皇太子殿下も、その深い意義を讃えられます。翌8月23日から東京大学で会議が始まりましたが、暑さしのぎにうちわを配ったり、学生ホールを食堂にしたり、予算不足の台所は大変です。

アメリカに永住権をもつ日本人、藤田哲也博士の公開講演も開かれ、学問の中間気象学をわかり易く説明。

発表される論文は2千編。会議終了まで数々の話題を生むことでしょう。